

PCR decidió mantener y retirar la calificación de “PE1-” al Programa de Instrumentos de Corto Plazo y de “PE A” al Primer Programa de Bonos Corporativos de Factoring Total, ambos con perspectiva estable

Lima (30 de mayo, 2022): En comité de Clasificación de Riesgo, PCR decidió mantener y retirar las calificaciones de “PE1-” al Segundo Programa de Instrumentos de Corto Plazo y de “PEA” al Primer Programa de Bonos Corporativos de Factoring Total, con perspectiva estable. La calificación se fundamenta en el leve incremento de las colocaciones y las eficiencias comerciales realizadas; permitiendo obtener mejores niveles de rentabilidad. Además, se destaca los adecuados niveles de solvencia y liquidez; junto con el soporte patrimonial de la matriz por medio de capitalización de utilidades y el *know how* del grupo económico. De igual forma, la calificación considera el aumento en los niveles de morosidad y los menores niveles de cobertura. Por otro lado, ante el cierre del funcionamiento de la empresa; a raíz de la entrada en vigor del proyecto de fusión, PCR retira las calificaciones para los instrumentos evaluados.

Factoring Total S.A. es una empresa especializada que busca facilitar capital de trabajo a la pequeña y mediana empresa, mediante la compra de instrumentos de contenido crediticio, a través de operaciones de descuento. La empresa inició sus operaciones en agosto del 2011 y se encuentra bajo la supervisión de la Superintendencia de Banca, Seguros y AFP's (SBS) y actúa como subsidiaria de la empresa Total Servicios Financieros EDPYME; empresa especializada en créditos de arrendamiento financiero dirigidos a los segmentos de mediana y pequeña empresa. La estrategia comercial inicialmente estuvo enfocada a explotar las sinergias con su matriz, permitiéndole conocer el comportamiento de pago de los clientes ya conocidos y que requieran financiar su liquidez, buscando profundizar su cartera y aprovechar la presencia de sus 7 oficinas informativas ubicadas en las principales ciudades del país (Arequipa, Cajamarca, Huancayo, Trujillo, Chiclayo, Cusco y Piura).

A diciembre 2021, la compañía alcanzó un incremento del 1.2% en su nivel de colocaciones respecto al 2020; alcanzando los S/ 65.3MM. Respecto a su calidad de cartera, la compañía presenció un incremento en sus niveles de morosidad; ubicándose en 13.2% (Dic-2020: 4.0%) producto del impacto de crisis sanitaria en pagadores finales de los sectores de agro-exportación y servicios. Al corte de evaluación, FT mantiene un ratio de liquidez corriente de 1.41x y adecuados niveles de solvencia; a raíz del soporte patrimonial y el aporte de capital otorgado por su empresa matriz. A diciembre 2021, Factoring Total presentó un incremento en sus niveles de rentabilidad, alcanzando un margen neto del 19.1% y; un ROE y ROA de 15.9% y 4.8%, respectivamente.

La metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

La opinión contenida en el informe se ha basado en la aplicación de la “Metodología de calificación de riesgo de Bancos e Instituciones Financieras (Perú) vigente” y la “metodología de calificación de riesgo de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores (Perú) vigente”, los cuales fueron aprobados en Sesión de Comité de Metodologías con fecha 09 de julio 2016 y 09 de enero de 2017, respectivamente.

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora

Información de Contacto:

Jonathan Fonseca Garcia
Analista
jfonseca@ratingspcr.com

Daicy Peña Ortiz
Analista Senior
dpena@ratingspcr.com

Oficina Perú

Edificio Lima Central Tower
Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby
T (511) 208-2530